



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- MEDIO AMBIENTE
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

#### 21ª CONFERENCIA INTERNACIONAL SOBRE EL TRANSPORTE Y LA CONTAMINACIÓN DEL AIRE. TAP 2016

El tema del TAP 2016 es "Hacia la transición energética y el transporte limpio" y sus implicaciones para la calidad del aire, con énfasis en: el control y las tecnologías de emisiones; transporte, consumo de energía y las emisiones de gases de efecto invernadero; la calidad del aire urbano y suburbano.

Organiza: El Instituto francés de ciencia y tecnología para el transporte, el desarrollo y las redes.

Fecha: 24-26 Mayo 2016

Lugar: Lyon (France)

Más información

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

**CONTRATO DE LICITACIÓN Trabajo relativo a la implantación del sistema de la etiqueta ecológica de la Unión Europea en el ámbito de representación de las partes interesadas 2016/S 071-123360**

## Resultados del Consejo de ministros europeos de Agricultura

Los sectores frutícolas y hortofrutícolas, de carne de porcino y de productos lácteos han sido los ejes centrales del Consejo de Agricultura celebrado ayer en Bruselas



© Unión Europea 2016

Tras analizar la situación del mercado agrícola, la Comisión Europea informó al Consejo sobre los últimos avances de los sectores con dificultades específicas como son el frutícola y hortofrutícola, el de la carne de porcino y el de productos lácteos como consecuencia del veto ruso.

La Comisión informó también a los ministros europeos sobre los progresos obtenidos a través de las medidas de apoyo al mercado para estos sectores acordadas el 14 de marzo entre la CE y el Consejo para completar el paquete de ayuda adoptado en septiembre contra la crisis de los agricultores europeos.

Tras la presentación de la Comisión, el Consejo ha tomado nota sobre el posible uso del Fondo Europeo de Inversiones Estratégicas (EFSI por sus siglas en inglés) para responder a la solicitud de apoyo financiero del sector agrícola. El EFSI tiene como objetivo proporcionar 21 mil millones de euros en garantías financieras con el fin de movilizar 315 mil millones de euros en inversión pública y privada, buscando con ello llenar el 30% del total de la brecha de inversión en todos los sectores. El EFSI también podría ayudar a financiar la demanda insatisfecha de financiación en el sector agrícola, que se estima entre 2 y 9 millones de euros según la Comisión.

## ECONOMÍA Y FINANZAS

### Los Estados miembros avanzan en su lucha contra los desequilibrios económicos

Los Estados miembros han hecho progresos a la hora de aplicar las recomendaciones específicas por países que se publicaron el pasado año. Sus esfuerzos son básicos para la recuperación europea y la convergencia. Pero también reflejan los objetivos de las Instituciones Europeas para 2016, como son el relanzamiento de la inversión, la implementación de reformas

El objetivo de los lotes del presente procedimiento de licitación es realizar un trabajo sobre la implementación del sistema de etiqueta ecológica de la Unión Europea en el ámbito de la representación de las partes interesadas y asegurar que las pequeñas y medianas empresas, los consumidores y las ONG medioambientales estén bien representados en el sistema de la etiqueta ecológica de la Unión Europea.

Duración: 12 meses

Plazo: 25.05.2016. 16.00H

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#)

## CONVOCATORIA DE PROYECTOS PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE NUEVOS MARCOS LEGISLATIVOS EN LA SUPERVISIÓN DE PRODUCTOS EN EL MERCADO

El objetivo de esta convocatoria es dar apoyo económico a autoridades y expertos para supervisar productos más allá de las fronteras de la Unión Europea. Las acciones deben mejorar la eficiencia y eficacia de los sistemas de supervisión europeos.

Duración: 36 meses

Plazo: 09.06.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#)

## estructurales o la aplicación de políticas presupuestarias responsables.

Siguiendo lo anunciado en la [Comunicación de la Comisión sobre medidas para completar la Unión Económica y Monetaria](#) de 2015, la Comisión Europea ha hecho más transparente la aplicación del procedimiento de desequilibrio económico reduciendo de seis a cuatro las categorías de desequilibrio: desequilibrios leves, desequilibrios, desequilibrios excesivos y desequilibrios excesivos con medidas correctoras.

Así, se prevé un seguimiento de aquéllos Estados miembros donde se observen desequilibrios o desequilibrios excesivos, permitiendo supervisar mejor las medidas de respuesta de los Estados miembros mediante un diálogo más estrecho con las administraciones nacionales y con misiones de seguimiento.

Los países con desequilibrios excesivos son Bulgaria, Croacia, Francia, Italia y Portugal. España se inscribe dentro de los países con desequilibrios, junto a Finlandia, Alemania, Irlanda, Países Bajos, Suecia y Eslovenia.

## EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

### La Comisión propone invertir 5,1 millones de euros del Fondo de Globalización para ayudar a más de 2.100 transportistas y repartidores franceses

**La Comisión Europea ha propuesto la movilización del Fondo Europeo de Adaptación a la Globalización para ayudar a 2.132 antiguos trabajadores de la compañía MoryGlobal SAS de Francia.**

“La crisis ha afectado seriamente al sector del transporte por carretera”, ha afirmado la Comisaria europea de Empleo, Asuntos Sociales y Movilidad Laboral Marianne Thyssen. La comisaria llamó la atención sobre la importancia de apoyar a los conductores de camiones en paro en sus esfuerzos por encontrar nuevos empleos lo antes posible: “el Fondo Europeo de Adaptación a la Globalización facilitará y acelerará la transición de los trabajadores hacia nuevos empleos, ayudándolos a adaptar sus habilidades a los requisitos de futuros empleos en la misma área o en otra distinta”.

Este fondo podría ayudar a los trabajadores a encontrar un nuevo empleo cofinanciando el “Dispositivo de acompañamiento reforzado” en el que todos los trabajadores que han sido despedidos pueden participar.

El coste total de este programa es de 8,5 millones de euros, de los que el mencionado fondo aporta 5,1 millones. Estas propuestas van ahora al Parlamento Europeo y al Consejo de Ministros de la UE para su aprobación.

## MEDIO AMBIENTE

### La Unión Europea da la bienvenida a los avances del nuevo instrumento para conservar la biodiversidad marina

**La comunidad internacional ha dado un primer paso en el desarrollo de un instrumento jurídicamente vinculante para la conservación y utilización sostenible de la diversidad biológica marina en áreas fuera de la jurisdicción nacional.**

Tras dos semanas de intensas negociaciones, la primera sesión del Comité preparatorio de las Naciones Unidas encargado de la elaboración de este nuevo instrumento en virtud del Convenio de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar ha concluido con un cierre satisfactorio. En ella participaron representantes de la mayoría de los países y regiones, incluida la UE, así como a las organizaciones intergubernamentales, el sector empresarial y la sociedad civil.

Allí se debatieron temas específicos, incluyendo por ejemplo los recursos genéticos marinos, herramientas de gestión basadas en temas como las áreas marinas protegidas, las evaluaciones de impacto ambiental, el desarrollo de capacidades o la transferencia de tecnología marina.

Durante la reunión, la Unión Europea defendió la necesidad de un nuevo acuerdo de aplicación del Convenio para la biodiversidad en áreas fuera de la jurisdicción nacional. Éste representará un gran paso adelante en la mejora de la gobernabilidad oceánica internacional, una de las principales prioridades actuales de la Comisión. Con él se pondrá en práctica y fortalecerá la Convención y se

superará la actual fragmentación del orden jurídico de los océanos.

Asimismo, el acuerdo debería contribuir a un uso más sostenible de nuestros recursos oceánicos, en línea con el recientemente aprobado Programa para el Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas 2030.

### Búsqueda de socios

#### ***URBACT III – Proyectos de implementación de redes.***

La Región de Umbría (Italia) está buscando socios para la próxima convocatoria de Urbact III, en base a lo establecido en el artículo 7 de la Regulación del FEDER.

Si desea más información no dude en ponerse en contacto con nosotros.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

